
 

 

Blitzlicht aus dem Elternbeirat 

Aktuelle Themen: 

 Wir konnten bei der Planung des ÖPNV die Anliegen der Eltern direkt bei den 

Verantwortlichen vorbringen und einen transparenteren Austausch anregen 

 

 Dank ihrer Spenden konnten wir wieder Familien unterstützen, die in 

finanziellen Nöten stecken, das Engagement der Tutoren mit einem 

Eisgutschein belohnen, externen Referenten ein kleines Dankeschön 

zukommen lassen, unsere Musiker unterstützen um nur ein paar Beispiele zu 

nennen 

 

 Bei der Sitzung der Landes-Eltern-Vereinigung konnten wir Herrn Piazzolo und 

Herrn Söder direkt unsere Anliegen vorbringen (Lehrermangel, 

Breitbandausbau, psychosoziale Unterstützung unserer Schüler uvm.) 

 

 Gemeinsam mit der Schulleitung erarbeiten wir Lösungen für die Anliegen zur 

Kantine, zum Oberstufenzimmer, bringen Ideen ein für die Nutzung digitaler 

Medien 

 

 Und noch vieles mehr 

 

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien noch eine gute verbleibende Schulzeit 

und wunderschöne Sommerferien! 

Evi Müller und der gesamte Elternbeirat! 

 

 

 


